
Conseil Etudiant 
Procès-verbal 

2023 
12h00 à 15h15 

 
Présences : 
 

Nom et prénom 
Alexis Regardin Romain Dupuis Marie Kalpers Pablo Giesdorf Deborah 

Perreman 
Charlie Vande 
Mergel 

Kevin Persoons Zora Gilet Marie Dantinne Elise Collet 

 
 
Procurations : 
Perreaux Emilien -> Persoons Kevin 
Manceau Mathis -> Gilet Zora 
Frezzotti Angelo -> Vande Mergel Charlie 
Somville Loriana -> Regardin Alexis 
Emegenbirn Julien -> Dupuis Romain 
Delhaye Salome -> Giesdorf Pablo 
 
 
Invités : 
Les membres de l’ancien Conseil Etudiant étaient invités car ils avaient réunions par la suite. 
Le point qu’ils abordent se trouve dans ce pv.  
 
Ordre du jour : 
Cooptation 
Vote pour le ROI 
Résumé des mandats de l’année (présentation et vote pour 2023/2024) 
Election d’un trésorier 
Budget sandwich 
Divers 
 
Note :  
Des procurations ont été données durant la réunion, d’où la différence dans les chiffres.  
Ayant peut de monde en réunion, lors des votes les personnes concernées n’ont pas voter pour 
elle mais pour elles ont pu votés pour les autres.  
 

Procès-verbal : 
	

1) Cooptation	
Romain	Dupuis	demande	à	se	faire	cooptés.	Il	est	autorisé	à	se	présenter	ayant	assisté	à	
une	réunion	du	Conseil	Etudiant	de	l’année	2023-2024.		
Bac	1	bac	2	pol	
Soucis	de	calendrier,	pas	postulé	à	temps	donc	ne	s’est	pas	présenté	aux	élections	
Une	année	au	CE	qu’il	a	découvert	



Remarque	que	les	délégués	et	étudiants	ne	connaissent	pas	assez	le	CE	et	souhaite	de	
plus	belles	élections	pour	sensibiliser	
Un	membre	dit	que	la	candidature	est	intéressante	
Très	présent	lors	du	CE	2022/2023	
	
Résultat	du		vote	:		
Oui	:	12			
Non	:	0	
Absentions	:	0	
	

Romain	Dupuis	fait	partie	des	nouveaux	membres	du	Conseil	Etudiant	de	l’année	
2023-2024	

	
	

2) Vote	pour	le	ROI	
Présentation	de	la	modératrice,	rappels	du	ROI	qui	A	été	posté	sur	le	groupe	du	CE	mais	
qui	est	aussi	disponible	sur	le	site	de	l’AGE.	
	
Résumé	sommaire	:	
Présentation	du	rôle	des	gts	
Des	mandats	
Description	des	rôles	plus	en	profondeur	dans	le	ROI	
Point	important	des	mandats	:	présenter	ce	qui	s’est	dit	aux	réus	
Accès	aux	réunions	(signaler	le	modo)	
Procédures	d’urgence	
Procès-verbaux	
Procédure	d’urgence	
Procédure	d’expulsion	
Absence	de	modo	
Conflits	d’intérêt	
L’AG	
Mandataires	communautaires	
Procédures	d’élection	des	admins	
	
Si	il	y	a	des	question	concernant	le	ROI,	contacter	Elise	Elise	(Collet).	
	
Résultat	du	vote	:	
Oui	:	15		
Non	:	0	
Abstentions	:	0	
	

3) Résumé	des	mandats	
Description	des	mandats	:	chaque	mandataire	représente	l’avis	du	CE	en	réunion	
d’organes	universitaires	
	
AG	
Se	présentent	

- Deborah	(intéressée	par	l’orga	de	l’AG	et	les	sujets	qu’elle	aborde,	nouvelle	
vision,	représentera	les	étudiants)	



- Alexis	(continuer	ce	qui	est	vu	dans	les	différentes	réus	faites,	important	pour	lui	
de	voir	ce	qui	est	fait	et	suivre	ce	qui	est	dit	en	réu)	

- Emilien	(2	ans	qu’il	laisse	sa	place,	intéressé	par	tous	les	sujets,	même	le	budget)	
- Marie	(déjà	un	an,	souhaite	continuer	à	explorer	les	possibilités,	les	sujets	sont	

diversifiés	et	l’intéressent	et	mieux	cibler	vis-à-vis	du	CE	en	AG)	
- Kevin	(2	ans,	organe	bien	connu	et	qui	l’intéressent,	en	étant	prési	AGE,	c’est	

important	d’avoir	un	lien	avec	l’université	et	qu’eux	puissent	avoir	quelqu’un	de	
référence,	l’AGE	doit	être	représentée)	
	

Résultats	des	votes	Emilien	:	
Oui	:	11	
Non	:	1	
Abstentions	:	2	
	
Résultats	des	votes	Kevin	:	
Oui	:	11	
Non	:	1	
Abstentions	:	2	
	
Résultats	des	votes	Marie	:	
Oui	:	14	
Non	:	0	
Abstentions	:	0	
	
Résultats	des	votes	Alexis	:	
Oui	:	9	
Non	:	2	
Abstentions	:	2	
	
Résultats	des	votes	Déborah	:		
Oui	:	2	
Non	:	6	
Abstentions	:	6	
	
Emilien,	Kévin,	Marie	et	Alexis	sont	élus.	
	
Commission	de	l’enseignement	:	
Marie	(admin)	y	va	
Et	Marie	Dantinne	et	Romain	Dupuis	veulent	y	siéger	
Marie	:	y	a	déjà	siégé	l’année	passée,	a	aimé	regarder	ce	qui	était	mis	en	place	pour	les	
étudiants,	c’est	bien	d’être	au	courant	de	tout	ça	pour	maximiser	les	chances	de	tous	les	
étudiants	de	réussir,	EBS	et	ce	qui	peut	être	mis	en	place	pour	eux	
Romain	:	a	envie	de	plus	s’investir	que	l’année	passée	au	CE	et	découvrir	ce	qui	s’y	fait,	
continuité	avec	Marie	
Marie	:	voir	ce	qui	est	mis	en	place	pour	les	étudiants	
	
Résultat	du	vote	pour	Marie	D.	:		
Oui	:	13	
Non	:	0	



Abstentions	:	1	
	
Résultat	du	vote	pour	Romain	:		
Oui	:	14	
Non	:	0	
Abstentions	:	0	
	
Marie	et	Romain	sont	élus	
	
CAS	

- Alexis	
- Elise	
- Marie	
- Zora	
- Kevin	

	
Résultat	pour	Alexis	:	
Oui	:	11	
Non	:	2	
Abstentions	:	0	
	
Résultat	pour	Elise	:		
Oui	:	12	
Non	:	0	
Abstentions	:	2	
	
Résultat	pour	Marie	:		
Oui	:	13	
Non	:	0	
Abstentions	:	1	
	
Résultat	pour	Zora	:		
Oui	:	13	
Non	:	0	
Abstentions	:	1	
	
Résultat	pour	Kevin	:		
Oui	:	13	
Non	:	1	
Abstentions	:	0	
	
	
Tous	sont	élus	
	
CPPT	
Le	mandat	est	laissé	à	la	personne	responsable	sécu	au	Bureau	de	l’AGE	mais	cette	
personne	sera	tenue	de	présenter	un	rapport	de	son	mandat	en	même	temps	que	les	
autres	mandataires	au	CE	en	tant	qu’invité.	
	



Conseil	des	affaires	religieuses	
Déborah	
	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	14	
Non	:	0	
Absentions	:	0	
	
PUNCH	
Zora	
	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	14	
Non	:	0	
Absentions	:	0	
	
Vérificateur	des	comptes	
Election	prochain	CE	
	
Mandataire	communautaire	
Deborah	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	12	
Non	:	1	
Absentions	:	1	
	
Pablo	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	11	
Non	:	0	
Absentions	:	3	
	
Charlie	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	10	
Non	:	2	
Absentions	:	2	
	
	
FUCID	
Deborah	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	14	
Non	:	0	
Absentions	:	0	
	
RUN	
Kevin	
Résultat	du	vote	:		



Oui	:	14	
Non	:	0	
Absentions	:	0	
	
CA	du	PAN	
Le	prési	s’occupe	de	contacter	pour	savoir	combien	de	places	on	a	droit	
	
Commission	du	PAN	
	
/	
	
PAN	Commission	mobilité	internationale	
Deborah	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	14	
Non	:	0	
Absentions	:	0	
	
PAN	ESI	
Marie	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	14	
Non	:	0	
Absentions	:	0	
	
PAN	commission	CDES	
	
Commission	du	Règlement	des	élections	des	représentants	des	étudiants	à	l’UNamur	
	
EBS	
Marie	K.	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	12	
Non	:	0	
Absentions	:	2	
	
	
GT	bâtiment	arsenal	
Kevin	
	
GT	précarité	
Alexis	
	
GT	offre	alimentaire	arsenal	
	
/	
	
Tréso	



Pour	donner	suite	à	un	accord	avec	le	tréso	AGE,	il	fait	l’intérim	jusqu’à	l’élection	du	
tréso	du	CE	qui	pourrait	avoir	lieu	suite	à	une	procédure	d’urgence	
	
	
	
	

4) Budget	bouffe	
1000	euros	
approuvé	
	
	
	

5) Budget	AGE’nda	(cette	partie	concerne	le	conseil	étudiant	de	2022-2023)	
Cette	année	:	1000	exemplaires		
Demande	9000	euros	au	CE	
Partenariat	avec	le	théâtre	de	namur,	SPU	et	pe	Le	Soir	
Distribution	gratuite	
	
Résultat	du	vote	:		
Oui	:	14	
Non	:	0	
Absentions	:	1	
	
	

6) CE’s	headline	
Idée	de	Marie	:	
	
Partir	sur	une	Headline	qui	dicterait	l’année	du	CE	
Avoir	un	calendrier	et	que	d’ici	septembre	cette	ligne	de	conduite	soit	définitive	(mettre	
les	dates	importantes	dans	ce	calendrier,	descente	d’amphi)	
	
Proposer	d’ici	septembre	un	calendrier	effectif	
Projet	mené	par	Marie	
Conseiller	volontaire	:	Charlie,	Alexis,	Marie,	Zora	
	


